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議 事 録 

会議名 令和２年度 第１回 福岡市地域公共交通会議 

日時 令和２年１０月２３日（金）１５時００分～１５時３０分 

会場 福岡市役所本庁舎１５階 １５０３会議室 

議事概要 議題１ 壱岐南地区におけるオンデマンドバスの実証運行について 

発言者 発言要旨 
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●令和２年度第１回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜委員紹介＞ 

 

●福岡市情報公開条例に基づき，会議は原則公開としており，傍聴を受け付け

ている。 

●委員８名に出席いただいており，福岡市地域公共交通会議規則第６条第３項

に基づき，本会議は成立した。 

●議事録については，後日，福岡市のホームページに掲載する。 

●議事の進行については，福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき，

会長にお願いする。 

 

議題１ 壱岐南地区のオンデマンドバスの実証運行について 

＜説明＞ 議題１  

 

〇ミーティングポイントについては，壱岐南のるーと運行連絡会議で追加等の

話が出ているのか。  

 

●地域からの要望もあり，ミーティングポイントを追加することで利用者増加

につなげたいということで，壱岐南のるーと運行連絡会議等で話し合ってい

る。 

 

〇先日，壱岐南のるーとに試乗した。12：15～13：00 にアプリで予約したとこ

ろ，待ち時間が 40 分程度と表示された。運転手に確認すると休憩時間であっ

たとのことで，帰りの待ち時間は 5 分程度だった。休憩時間は，事前にお知

らせしていた方が良いと感じた。 

 

●乗務員の休憩時間については，チラシの運行時間の欄に記載し，周知を図っ

ている。 

 

〇チラシを見た方は分かるということだが，アプリでの休憩時間の表示も行っ

た方がよいのでは。 
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●チラシについては，地域に全戸配布しており，橋本駅などにも配架し周知を

図っている。アプリで休憩時間が表示されるかどうかは把握していないが，

ご意見があったことについて，交通事業者に伝えたい。 

 

〇今回，ミーティングポイントを追加するが，地域の皆様はどのような利用を

されているのか。橋本駅を利用しているのか，それとも地域間を移動してい

るのかなど，把握していれば教えていただきたい。 

 

●利用状況については，橋本駅の利用が多く，次にバス営業所となっており，

交通結節点の利用が多い。また，居住地域からは，藤ヶ丘中央の利用が多い。 

 

〇藤ヶ丘中央は坂道となっているのか。 

 

●坂道のある地域となっている。 

 

〇年齢層はお年寄りが多いのか。 

 

●運行時間は 8：30～18：30 であり，お年寄りの利用が多く，病院の利用もあ

ると聞いている。 

 

〇壱岐南のるーとは，地区内の移動が多いのか。それとも地区外への移動が多

いのか。 

 

●定められたエリアを運行しており，地区内の移動が多い。その後，橋本駅や

バス営業所から乗り継ぎされ，地区外へ移動する方もいると思われる。 

 

〇地区外へのアクセスの比率はどのくらいか。 

 

●橋本駅やバス営業所の利用者が多いことを考えると，一定数地区外への移動

もあると思う。 

 

（その他意見なし） 

 

● 様々なご意見を頂いた。地域の方のご意見を伺いながら，より良いものにな

ればいいと思う。 

●それでは福岡市地域公共交通会議として議題１について了承してよろしい

か。 

 

〇了承した。 
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●その他全体を通して意見はあるか。 

 

（その他意見なし） 

 

●以上で議題については終了し，進行を事務局にお返しする。 

 

●本日，ご了承いただいた件については，交通事業者にて，所定の手続きを行

った後に，運行されることとなる。 

●今回の会議は以上で閉会する。 

 

 


